

Comunicados 2014

Comunicado 1

El proyecto “Animación Digital en Centroamérica, creando oportunidades para jóvenes en un mercado global” finalizó su cuarto módulo “Animación 3D” en la Universidad de San Carlos de Guatemala y en la Universidad Da Vinci. Esto es coordinado por el Programa Nacional de Competitividad –Pronacom-, la Agencia Alemana de Cooperación Internacional GIZ y la Fundación CA.

Comunicado 2

Guatemala mejoró su calificación, de 5 a 4, en la lista de las Clasificaciones de Riesgo País, elaborada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). A nivel mundial, únicamente cinco países mejoraron su posición.

Comunicado 3

Realizan cierre de Talleres de Innovación para Pequeñas y Medianas Empresas (PYMES), impartidos por el Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) y el Consejo Privado de Competitividad (CPC). El objetivo de estas capacitaciones fue mejorar la productividad de 40 PYMES, a través de la diversificación de sus negocios.

Comunicado 4

Realizan Consejo Asesor del Programa Nacional de Competitividad (Pronacom). En la reunión se dieron a conocer los avances que ha tenido Guatemala en competitividad durante 2014 y los retos para el siguiente año. Entre los avances destacan 115 reformas que facilitan la forma de hacer negocios en el país y la inversión de casi US\$3 mil millones en infraestructura.

Comunicado 5

Una delegación del Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) e Invest in Guatemala fue invitada por parte del Banco Mundial (BM) a Corea del Sur para conocer parques eco-industriales. Además, sostuvieron reuniones con instituciones privadas y gubernamentales de ese país, con el objeto de conocer el modelo de desarrollo que han utilizado en zonas industriales.

Comunicado 6

Guatemala obtuvo el puesto número 73 del Doing Business 2015, de 189 países evaluados. Este estudio elaborado por el Banco Mundial evalúa el clima de negocios para pequeñas y medianas empresas a lo largo de su ciclo de vida. En 2012 Guatemala ocupó la posición 97, en 2013 subió a la 93 y el año pasado a la 79.

Comunicado 7

El Banco Mundial realizó el primer Doing Business en Centroamérica y la República Dominicana. De 22 ciudades evaluadas, la ciudad de Guatemala ocupa el puesto número. Este estudio regional analizó las regulaciones empresariales desde la perspectiva de las pequeñas y medianas empresas de

Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y República Dominicana.

Comunicado 8

Guatemala ocupa el primer lugar de América Latina en el sitio web Global Enterprise Registration <http://globalereg.co/index.html>, gracias a los portales www.minegocio.gt y www.asisehace.gt.

Estos sitios son manejados desde el Programa Nacional de Competitividad y permiten realizar consultas y procedimientos para registrar un negocio en el país.

Comunicado 9

Jomari Mercado, presidente y CEO de la compañía Information Technology and Business Process Association of the Philippines (IBPAP) compartió la experiencia de Filipinas en este campo con empresarios de la industria de Business, Process Outsourcing (BPO).

Mercado participó en el foro del sector de servicios globales de América Latina y el Caribe, Outsource2LAC, en la ciudad de Guatemala.

Comunicado 10

El Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) y el Banco Mundial ofrecieron el Taller Internacional de Gobierno Corporativo: Compartiendo las mejores prácticas de América Latina. Empresarios y expertos de varios países compartieron sus experiencias con prácticas de gobierno corporativo en Latinoamérica.

Comunicado 11

La firma internacional Tholons presentó los resultados del estudio Finishing School, que analiza la situación actual de la industria de Business, Process Outsourcing (BPO) y call centers en el país y propone una estrategia para enseñar y reforzar destrezas que van más allá del idioma inglés.

Esta propuesta se basa en cuatro ejes: desarrollo del talento humano, generación de demanda, desarrollo de un sistema que apoye a la industria y la unión de la industria (sectores públicos y privados que la promuevan).

Comunicado 12

Guatemala obtuvo el puesto número 78 en el Índice Global de Competitividad 2014-2015, realizado por el World Economic Forum (WEF). Este resultado representa una mejoría de 8 posiciones respecto al año pasado.

Los pilares con más grandes avances fueron Instituciones, Infraestructura, Estabilidad macroeconómica, Salud y educación primaria, Educación superior y capacitación, Eficiencia del mercado de bienes y Eficiencia del mercado laboral.

Comunicados 2015

Comunicado 1

Durante una semana los expertos del Programa para la Cohesión Social de América Latina, Gianfranco Franz y Stefano Marandi, ofrecieron una capacitación sobre desarrollo económico y ordenamiento territorial a instituciones gubernamentales e integrantes de las mesas de competitividad de Zacapa y Chiquimula.